

Jueves 05 de marzo de 2020

Reforma Padecen mujeres brecha salarial en sector público

Rolando Herrera Cd. de México (05 marzo 2020).- La desigualdad en el acceso a los puestos mejor remunerados ha provocado en el sector público una brecha salarial entre hombres y mujeres que en algunos casos llega hasta el 30.5 por ciento, de acuerdo con datos de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT). Sin importar si se trata del Poder Ejecutivo, el Legislativo o el Judicial, en prácticamente todos los casos las mujeres reciben un salario menor al de los hombres debido a que ocupan las plazas menos remuneradas. Ni siquiera los altos salarios que se pagan en algunos poderes disminuye la distancia entre unos y otros, por ejemplo, en el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) los hombres tienen un salario promedio mensual de 56 mil 133 pesos y las mujeres de 45 mil 507, una paga menor en 18.9 por ciento. P.C. mujeres, género, salarios, brecha salarial Disminuyen 0.5% pedidos a fábricas en EU Reuters Nueva York, Estados Unidos (05 marzo 2020).- Los nuevos pedidos de bienes fabricados en Estados Unidos se redujeron más de lo previsto en enero y podrían descender más por los estragos del Covid-19 en las cadenas de suministro mundiales y en el sector manufacturero del país. Los pedidos a fábricas cayeron un 0.5 por ciento, reportó este jueves el Departamento de Comercio. La cifra de diciembre se revisó levemente al alza para mostrar un aumento de 1.9 por ciento, en vez del repunte de 1.8 por ciento que se informó inicialmente. Economistas consultados por Reuters habían previsto que los pedidos cedieran un 0.1 por ciento en enero. En la comparación interanual, en enero, las órdenes a fábricas se mantuvieron sin cambios. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Cede Wall Street ante temores por virus

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (05 marzo 2020).- Las acciones estadounidenses cayeron, cediendo gran parte de las fuertes ganancias del miércoles a medida que la volatilidad provocada por la propagación de los problemas del coronavirus continuó afectando a los mercados financieros. Los rendimientos del Tesoro cayeron a mínimos históricos a medida que los activos de refugio siguen en demanda. El promedio industrial Dow Jones bajaba 679.55 puntos, o un 2.51 por ciento, a 26 mil 411.31; el S&P 500 cedía 78.82 unidades, o un 2.52 por ciento, a 3 mil 051.30, mientras que el índice tecnológico Nasdaq perdía 187.78, un 2.08 por ciento, y se ubicaba en 8 mil 830.31 enteros. Todas menos cuatro de las 500 empresas que comprenden el índice S&P 500 bajaban. Las que más cedían eran las compañías de servicios financieros, y los 11 sectores del S&P 500 mostraban contracciones de por lo menos 1.7 por ciento. P.C. Wall Street, sistema financiero Prevén caída récord en demanda de crudo

Grupo REFORMA Monterrey, México (05 marzo 2020).- La consultora IHS Markit prevé que la demanda mundial de petróleo en el primer trimestre del 2020 disminuya en el mayor volumen de la historia, incluso superando las caídas durante la crisis financiera del 2009. Debido al paro sin precedentes de la actividad económica china en febrero y la propagación del coronavirus fuera de China, IHS Markit estima que la demanda mundial de petróleo en el trimestre será 3.8 millones barriles diarios menor que el año anterior. De acuerdo con la OPEP, en el 2019 la demanda mundial promedió 99.8 millones de barriles diarios, por lo que la caída estimada por la consultora implicaría una baja de 3.8 por ciento. P.C. sector energético, petróleo, coronavirus, economía mundial Quitan dureza al outsourcing

Verónica Gascón Cd. de México (05 marzo 2020).- El dictamen para reformar la Ley Federal del Trabajo en materia de outsourcing quedó en términos moderados, a diferencia del proyecto original presentado por el senador Napoleón Gómez Urrutia, advirtieron abogados laborales. Según los expertos, el principal cambio es que se le quitó la connotación de ser una práctica criminal, lo cual genera certezas entre el sector empresarial. "Tiene varias cosas interesantes el dictamen porque por un lado le quitaron la parte de la criminalización, por el otro lado, se está considerando la creación del padrón de empresas y eso puede traer certidumbre a este tema. Habría que ver qué cambios son los que están previendo hacerle al dictamen, pero en términos generales, es un poco más moderado de lo que se pensaba que iba a hacer", señaló Germán de la Garza, del despacho de abogados Mowat. P.C. empleo, outsourcing Se emplean menos mujeres en México

Frida Andrade Cd. de México (05 marzo 2020).- Por un menor nivel educativo y barreras sociales, México tiene la tasa de participación laboral de las mujeres más baja de América Latina y el Caribe. Durante el primer semestre de 2019, la región tuvo una tasa de participación laboral femenina de 51.3 por ciento; es decir, del total de mujeres en edad laboral sólo poco más de la mitad participa en las actividades productivas, de acuerdo con datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Mientras en México la tasa es de 44.3 por ciento, en Perú es de 64.4 por ciento; en Paraguay, de 60.1; Ecuador, 55, y Colombia, de 53.1 por ciento. P.C. mujeres, género, empleo El Economista Pemex diversifica sus exportaciones de petróleo crudo más allá de EU Senado retrasa discusión y aprobación del dictamen sobre subcontratación Publicará Sener plan sectorial en renovables; posterga el de infraestructura con privados Covid-19 frenó capacidad exportadora del mudo en febrero: UNCTAD Urge crear un consejo fiscal ante el complejo panorama económico: especialistas ”Hay mucho apetito, tanto local como extranjero, por invertir en México” FMI y BM abren la cartera para enfrentar Covid-19 Crecimiento mundial en 2020 será inferior al de 2019 por coronavirus: FMI Empresas de Estados Unidos muestran preocupación ante coronavirus: Libro Beige de la Fed Dow Jones cae casi 3% en Wall Street por aumento de casos de coronavirus en EU Bajó avanza en su meta de ser el motor logístico del país La Jornada Confianza de los consumidores cayó 4.7 puntos en febrero Peso se deprecia ante temores por coronavirus Corta febrero mala racha en la venta de vehículos ligeros Sector privado ofrece paquete por mil 787 bdp para energía Pide Asetur cerrar filas en favor del turismo Vulnerables al cambio climático, 20% de municipios mexicanos Distribución en efectivo de programas sociales se ha reducido al 50% Excélsior Peso se tropieza frente al dólar; BMV cae a la barrera de los 42 mil puntos El millonario mercado potencial de las empresarias en México El coronavirus afecta el comercio global El coronavirus le ha costado al mundo 50 mil millones de dólares ¿Riesgo por el COVID-19? Hacienda aplicará vacuna a la economía de México Milenio Por coronavirus, bolsa mexicana cae mientras Wall Street se hunde OPEP propone recortar 1.5 millones de barriles diarios

por coronavirus Alerta BID rezago por desigualdad en Latinoamérica Mezcla mexicana ce 65 centavos y cotiza en 41.37 dólares El País Bolsonaro monta un show para eclipsar un alza del PIB del 1,1% en 2019 Alberto Fernández sube los impuestos a la soja y agita su relación con el campo argentino